



六が夢中!

『 部活動って最高だよね! 』

6年生の皆さん「今、夢中になっていることは何ですか!？」
中学生に「今、夢中になっていることは何ですか!？」と聞くと「部活動です。」と答える生徒がたくさんいます。もちろん、部活動以外にも夢中になれること、大切なことはたくさんありますが、中学生になると「部活動」が自分にとって一番大切な居場所になることがあります。

部活動で学べることはたくさんあります。選んだ部活動の技術や知識が学べること、他学年交流ができること、社会性が身につくこと、友達ができること、努力することやあきらめないことの大切さを知ること・・・など。これらは小学校の部活動と一緒にですね。

今回は中学校の部活動を紹介します。小学校との大きな違いは何でしょう。一番はたくさんの部活動があって、自分にあった部活動が選べることだと思います。それは、個性を伸ばすことにつながります。個性を伸ばしながら、たくさんのがが学べて、学校に行く楽しみが増える「部活動」って最高ですね。ぜひ、中学校に入学する楽しみの一つにしてください!

(第二中学校 校長 杉崎)

◆ 二 中 の 部 活 動 (希 望 制) ◆

陸上 野球 サッカー ソフトテニス 卓球 バドミントン 剣道
バレー (女子のみ) バスケット (女子のみ) 音楽 美術 科学

※駅伝 と 国際ボランティア もあります。この2つの部活動は、他の部活動に入っている場合でも入れる部活動です。(兼部といえます)

※バレー と バスケット 以外は男子、女子ともに入部可能です。

☆一中には男子のバスケット、柔道、レスリングなど、二中になく部活動もあります。逆にバドミントンは一中にはありません。学校によって様々です。一中の部活動については、一中のホームページ等で確認してください。

☆1年生からのメッセージ『部活動に入部して』です。(出身小学校・名字イニシャル)

陸上部 (宮崎小・O)

陸上は、走る楽しさが知れる部活動です。僕は市内陸上大会に出て、走り幅跳びが4位だったので、これからも頑張りたいです。陸上部は、走った後の達成感を感じることができるので、すごく楽しいです。皆さんが二中に入部して一緒に練習できることを楽しみにしています。

ソフトテニス部 (宮崎小・Y)

私は女子ソフトテニス部に入部して、団結力や思いやりを学びました。先輩たちが優しく教えてくれて、ラケットにボールが当たると、とても気持ちいいです。



【写真は市内大会・県大会等】

サッカー部 (宮崎小・T) 【2年生】

僕は中学から本格的にサッカーを始めました。入部したての頃は、あまりわからなく全然ダメでしたが、一年間やっていると、だんだん基礎ができてきて、上手くなっていくと楽しくなって、上手い日はとても楽しいです。最近では、毎日目標を決めたり、ダメだったことを振り返ったりして、とにかく上手くなりたくて、いつも部活のことを考えています。

※現在1年生がいません。



美術部 (中央小・Y)

美術部はとても明るく楽しくて過ごしやすいです。沢山ほめてくれるので、やりがいがあるし、さらに描くことが楽しくなりました。

バスケット部（宮崎小・F）

部活に入部して毎日が充実しています。入部してすぐに大会があったり、練習試合があったりしました。大変な部分もあるけれど、自分の好きなことをたくさんできるので、入部してよかったな、と思います。先輩たちも優しく、色々な事を分かりやすく教えてくださるので、目標もたくさん出来ます。これからも頑張っていきたいです。



野球部（宮崎小・T）

野球部に入部したら先輩が優しかったです。これから頑張りたい事は、基本を覚えて試合で生かしていきたいです。小学校の頃は、球を打てたり、取れた事の喜びが大きかったのですが、中学校では先生や先輩と点を取るためのゲームを考えてプレーしていく事が楽しいです。試合に勝てる、そんな二中の野球部は熱く楽しいです。



卓球部（中央小・F）

私が卓球部に入部して一番に思ったことは、とにかく「先輩たちが明るく、優しく、あたたかい」ということです。そんな先輩方と一緒に練習して、県大会や関東大会に出ることが私の目標です。これを読んでくれた6年生の皆さん、ぜひ、卓球部に入部してください。まっています！



剣道部（中央小・O）

剣道部に入部して良かったな、と思ったことがいくつかあります。1つ目は心と体を育てることができることです。入る前は体力はそれほどなかったのですが、剣道部に入ってから、練習で体を全て使うので、体力も鍛えられるし、きつい日もあって、それを乗り越えることで自分の心も成長していると思ったからです。2つ目は先輩や顧問の先生が優しいことです。わからないことを聞いたりすると優しくわかりやすいように教えてくれて、先生なども気さくに話しやすく、居心地の良い部活です。こんな感じで楽しい部活です。来年の部活選びの時に考えてみてください。

バレー部（中央小・I）

二中のバレー部に入部して、私は大きく成長しました。1つ目は、先輩や先生方への礼儀、あいさつを学んだことです。2つ目は、一生懸命に練習をしていた時に、先輩からたくさんのアドバイスをいただき、サーブがとどくようになったことです。3年生が引退して、2年生になるまでに、もっとたくさんのお話を学び、頑張りたいと思っています。



バドミントン部（南部小・M）

ラケットの持ち方やシャトルの打ち方など、わからないことばかりでしたが、たくさんのお話を先輩に優しく教えてもらいながら、日々の練習に取り組んでいます。今は審判ができるようにするのが目標です。早くルールを覚えて試合の審判ができるよう、これからも頑張っていきたいです。



科学部（宮崎小・T）

僕が科学部に入部して良かったことが2つあります。1つ目は好きな実験ができることです。自分でやりたいと思ったら、材料があればすぐできます。2つ目は先輩たちが優しいところです。例えば、わからないところがあたら教えてくれるし、悪いところはちゃんと指摘してくれるところが優しいと思いました。自分が運動が苦手だな、と思ったら、ぜひ入部してみてください。

音楽部（宮崎小・S）

僕が音楽部に入部する前は、一日の練習がとても厳しくて、先輩も冷たい態度でいるのか、とても心配でいました。だけど、先生や先輩もみんな優しいし、練習も自分のペースでやることができるので、すごく楽しいです。これから、コンクールの練習もあるので、頑張りたいです。

◆夏休み中の部活動見学会（二中のみ）については、7月中旬に別紙（または連携だより）にて詳細をお知らせいたします。【現時点では、各部活動ごとに2日間を予定しています】